

CITYSCOOT (siège à Paris), société exploitante d'un service de location de scooters en libre service, a annoncé son intention de doubler sa flotte de deux-roues parisiens pour en porter le nombre total à 3.400 d'ici la fin de l'année 2018. Dans le même temps, la société entend développer sa couverture géographique francilienne en s'implantant dans plusieurs communes des Hauts-de-Seine. Enfin, pour répondre aux attentes de certains de ses clients, CityScoot a annoncé le déploiement de nouveaux scooters plus performants.

www.cityscoot.eu